

Wer regiert die Medebacher Jecken?

Einmal im Jahr stellen sich Medebacher Jecken die wichtigste aller Fragen:
Wer wird das neue Prinzenpaar der Karnevalisten Rot-Weiß?
So brodeln auch in diesem Jahr wieder die Gerüchteküche:
Hast du schon gehört? Nee, die können es nicht sein, aber vielleicht der.
Du, die hat Rosenmontag nen Friseurtermin.
Mein Nachbar hat ab den Sitzungen 2 Wochen Urlaub...

... viele Namen werden immer gehandelt, aber meistens kommt es ganz anders ...

Weitere Infos zum diesjährigen Prinzenpaar demächst hier oder auf unserer Facebook Fanpage
Lasst euch überraschen!

